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Relazione del presidente  all’assemblea dei soci

 Un benvenuto a tutti i che ringrazio per la loro vicinanza
 La situazione internazionale che tutta l’Europa ed il nostro Paese sta  attraversando non  ci con-
sente di programmare con sufficiente certezza ,cosa potremmo fare come associazione nel corso 
dell’anno anche se   presenteremo comunque un bilancio preventivo che rappresenterà  cosi una  
guida  agli  interventi 
Certamente sarà nostra ferma intenzione mantenere i nostri impegni verso i medici della ZOP ,le 
maestre che curano e seguono i bambini ospiti degli asili e porteremo avanti le manutenzioni ne-
cessari ad asili che cominciano a superare i 15 anni di vita.
Dopo solo sei mesi dallo studio progettuale ,la Scuola Agraria Renata D’amico è una nuova realtà    
e di questo siamo orgogliosi .
Sul nostro sito molteplici sono stati gli inserti e le foto pubblicate rendendo con le  immagini più 
reale lo svolgimento dei lavori e delle altre attività e di questo ringrazio il nostro consulente Mas-
simo  per la sua tempestività operativa.
Un particolare ringraziamento all’amico socio  e sostenitore Pompilio Colella per i suoi interventi 
presso la F.I.G.C.come testimonia la sua lettera  ed ai volontari Michela e Luciano che al rientro del 
viaggio hanno voluto ancora dedicare il loro tempo alla realizzazione di questo report.   

 Il ministro in persona al quale dopo l’inaugurazione ci siamo rivolti ,ci ha ricevuto e  ringraziato 
e rinnovato il suo impegno che l’opera non diverrà una cattedrale nel deserto ma un luogo di studio 
per tanti giovani dei villaggi che vorranno imparare un lavoro per dare una svolta alla loro vita.
 Ringrazio  ancora tutti i in particolare i  tanti volontari che anche  quest’anno hanno seguito 
le nostre avventure sul suolo zanzibarino accompagnandoci con  il loro giovanile entusiasmo e  
tante loro valide idee per nuovi progetti che porteremo all’attenzione delle località locali.
 La contabilità  relativa all’anno 2024, dimostra ampiamente come e per quali iniziative so-
ciali, previste dallo statuto. siano stati impiegati gli importi   ricevuti da soci e donatori ,ed  ha visto 
come un accorta gestione delle risorse che  ha permesso all’associazione di
● continuare a mantenere in ordine ed in piena efficienza le strutture scolastiche
● a far fronte al compenso mensile degli insegnanti
● a sostenere fornendo un pasto al giorno a circa 1200 bambini ospiti degli asili
● a migliorare e completare le strutture del nuovo campo sportivo che sempre e di più vede il        
    massimo gradimento dei locali con l’utilizzo di incontri di calcio fra villaggi.
● e soprattutto e questo per noi rappresenta l’onere sostenuto più gratificante, a poter soste 
    nere la spesa annua per i medici dell’associazione ZOP affinchè potessero effettuare nei villaggi,       
    tantissime visite diagnostiche-radiologiche e di screening, coinvolgendo tanti bambini ed adulti.
● permesso ai tanti volontari con le loro disponibilità di potersi recare più volte nel corso dell’an      
    no a verificare la perfetta gestione delle attività. 
 Ringrazio infine  i donatori,i  soci  ed il direttivo per come ci hanno seguito  nel corso di tut-
te queste attività svolte in piena sintonia con lo spirito statutario che rappresenta il cardine della 
nostra associazione.
            Giovanni Trotta



Egregio Dott GRAVINA,
desidero esprimerLe le mie più sincere congratulazio-
ni per la Sua riconferma alla presidenza della F.I.G.C.
In qualità di collaboratore della Procura Federale 
e membro dell’Associazione Gocce D’Amore per i i 
bambini dell’Africa , desidero inoltre ringraziarLa per 
il prezioso supporto che ci sta offrendo.
La nostra Associazione ONLUS ,opera a Zanzibar da 
oltre 16 anni e, nel corso del tempo ha realizzato   nu-
merosi progetti tra cui la costruzione di asili ,scuole 
ed un campo da calcio.
Questo anno abbiamo raggiunto un ulteriore traguar-
do con l’inaugurazione di una 

Scuola Agraria alla presenza del Ministro dell’Agricoltu-
ra locale.
In questa occasione , come evidenziato nelle foto alle-
gate,abbiamo avuto il piacere di distribuire il materiale 
sportivo  che Lei, con grande generosità ci ha donato.
Un ringraziamento particolare va alla Dott.ssa Ludovi-
ca Del Cimmuto ,che ha svolto un ruolo fondamentale 
collaborando con l’Ufficio Preposto.
Nel rinnovarLe la mia profonda gratitudine, Le porgo i 
miei più cordiali saluti.

       Dott Pompilio Colella 

INCONTRO CON MINISTERO AGRICOLTURA



    
Ciao, mi chiamo Jamal e ora vi racconto come è 
cambiata la nostra vita in questi ultimi anni.

Con il vostro supporto abbiamo una scuola pulita 
e bella. Ora abbiamo un posto dove poter giocare 
ed imparare. Ed abbiamo anche un pasto buono e 
nutriente ogni giorno per tutti.
Prima non era così.

ASANTE
DI ESSERE AL NOSTRO FIANCO



Ogni tanto qualcosa si rompe nella scuola, uno scivolo, la 
pedana per accedere ai bagni o il tetto ha bisogno di ma-
nutenzione, ma voi cisiete sempre ad aiutarci a ripararli 
e, anzi, siete così gentili che se non ci accorgiamo noi che 
c’è qualcosa che può essere migliorato lo fate voi quando 
venite a salutarci.



… PER AVER PENSATO ANCHE ALLA NOSTRA SALUTE

Qui la sanità non è pubblica e costa molto. I miei genitori non sempre hanno 
i soldi per i dottori e le medicine e così tante famiglie del mio villaggio ed 
anche di quelli vicini. Ho saputo che ci sono persone morte perché non sono 
state curate e tanti hanno avuto grossi problemi al momento della nascita 
sia i bambini che le loro mamme.

Però grazie al vostro invito ora 
una volta al mese i medici della 
ZOP, che è un’associazione di 
volontariato locale, vengono 
nelle nostre scuole e visitano 
tutti quelli che hanno bisogno. 
Dico proprio tutti, bambini 
e grandi del villaggio e delle 
zone vicine. Anche mamma 
e papà quando hanno qual-
che problema ed ora sono più 
sereni perché sanno che c’è 
qualcuno che pensa anche per 
loro. Questo per noi è un gran-
dissimo aiuto. 



 ...PER AVER PENSATO AL NOSTRO FUTURO

Prima…. ….dopo



Siete venuti a giugno 2024. Vi ho sentiti che 
parlavate con i rappresentanti del nostro 
villaggio di un nuovo progetto: realizzare 
una scuola agraria per dare un futuro ai no-
stri fratelli più grandi.
Ai nostri capi, che si preoccupano del no-
stro avvenire, l’idea è piaciuta così tanto 

che hanno subito individuato un terreno da mettere a disposizione. E’ vicino al mio asilo così in 
futuro ci sarà un polo scolastico qui vicino.
Siete stati bravissimi perché in poco più di 6 mesi la scuola è già finita ed avete già preso anche ac-
cordi con il Responsabile dell’Educazione del Ministero dell’Agricoltura per avere un insegnante.
Anche il Ministro in persona è d’accordo e la scuola gli è piaciuta così tanto che ne vorrebbe co-
struire un’altra uguale sull’isola di Pemba. 
Spero tanto che riuscirete a darci una mano anche lì. Sarebbe bellissimo perché a mio cugino Alì 
piacerebbe molto imparare a coltivare in maniera più efficace, ma abita sull’altra isola e noi siamo 
troppo lontani perché possa venire qui a studiare.



… PER AVERCI DATO LA POSSIBILITA’ DI FARE SPORT E FARE FESTA 

E’ bellissimo vedere i nostri fratelli grandi che giocano a calcio nel campo regolamentare che ave-
te costruito.
L’erba è verde e le porte hanno la rete così siamo sicuri che quando è goal è goal!
C’è anche lo spogliatoio per chi viene da fuori e ci sono gli spalti per gli spettatori. Quando c’è il 
campionato vengono tante squadre dagli altri villaggi e gli spettatori sono veramente molti.
Il mio sogno è di poter giocare un giorno anch’io nella nostra squadra e vorrei diventare come 
Cristiano Ronaldo.
Spero tanto che venga qualcuno ad insegnarci come prepararci meglio a giocare a calcio. Qui nes-
suno è così bravo e preparato per farlo.
 



E poi sapete che qui si fanno anche le feste grandi? Vengono tutti vestiti bene, si mangia qualco-
sa tutti assieme e vengono organizzati anche spettacolini e giochi per i grandi ed anche per noi 
bambini. 
Mi piacerebbe tanto poter vedere e partecipare con i miei amici ai Giochi della Gioventù. Il campo 
sarebbe perfetto e mamma e papà potrebbero preparare i festoni e qualche dolcetto da mangia-
re.
Non trovi anche tu che sarebbe divertente? 



… PER AVERCI FATTO PENSARE ALL’AMBIENTE
 
Chissà perché c’è tanta plastica in giro per il mondo. Non so com’è negli altri Paesi, ma qui ce n’è 

veramente tanta. Arriva anche sospin-
ta dalle onde del mare!
Piano piano, o come diciamo noi pole 
pole, stiamo imparando grazie a voi a 
raccoglierla e così anche le nostre scuo-
le, e non solo, sono più pulite.
Lo diciamo sempre ai ostri genitori che 
l’ambiente è molto importante e gli rac-
contiamo cosa impariamo a scuola. E 
così a casa per una volta siamo noi che 
facciamo i maestri ai nostri genitori.
Ci sentiamo molto importanti per que-
sto.



... PER AVER PENSATO A MIGLIORARE 
LA VITA DEI NOSTRI VILLAGGI

La mia casa è molto buia e facevo fatica a 
studiare alla luce delle candele. Qualcuno 
della mia famiglia è stato male per il fumo 
e la nonna è addirittura morta perché i pol-
moni si erano rovinati. Il mio papà e la mia 
mamma hanno pensato che avevamo biso-
gno di mettere le lampadine in casa, ma non 
c’è elettricità vicino a noi. Ne hanno parlato 
con voi di Gocce d’Amore e ci avete aiutato.

Un giorno è venuto un signore e ha messo 
il fotovoltaico sul nostro tetto ed ora abbia-
mo una bella luce sempre e io posso legge-
re e scrivere tranquillamente e l’aria è più 
pulita.
Poi c’è un’altra cosa per cui vi siamo molto 
grati. Per prender l’acqua dovevamo fare 
chilometri e chilometri. Voi ci avete visto e 
avete pensato che forse c’era l’acqua sotto-
terra anche nel nostro villaggio. Così avete 
costruito un pozzo non lontano da casa e 
messo un motore per tirare su l’acqua puli-
ta. Ora è tutto più semplice e non perdiamo 
troppo tempo a fare quel lungo e faticoso 
tragitto.



… PERCHE’ CONTINUATE A PENSARE COME SUPPORTARCI

 Qui le esigenze sono tante e ci 
sono tanti bambini come me, 
ma non sono altrettanto fortu-
nati.
L’asilo del mio migliore amico 
ha tanti problemi. Sono così 
tanti a frequentarla che hanno 
dovuto dividere in due le aule 
in attesa che la scuola abbia 
i soldi per finire di costruire 
l’ampliamento.
E poi i bagni in quell’asilo sono 
proprio messi male e gli man-
ca anche un posto da adibire 
a cucina. Ora il pranzo viene 
preparato sotto una tettoia di 
fortuna. 
La Preside ha visto la nostra scuola e ha saputo che grazie a Gocce d’Amore sono stati fatti tanti 
lavori. Così è venuta da voi e ha chiesto se potete aiutarli e voi le avete detto di sì. Sono proprio 
felice ed orgoglioso di avervi come amici.





Nel tempo ho incontrato tanti di voi volontari. Siete tutti allegri e si vede proprio che volete starci 
vicini e rispettate le nostre tradizioni ed abitudini.
Le nostre maestre sono veramente brave e si sentono tranquille perché sanno che voi siete pronti 
a rispondere alle loro richieste come quando vi hanno chiesto di cambiare i banchi in una scuola 
perché ormai erano tutti rovinati. E’ questo che ci piace tanto. Sapere che continuerete a darci 
una mano ci da forza  e sicurezza.

Ancora e sempre ASANTE



Viaggio febbraio 2025 di Michela e Luciano



“Io sostengo l’Associazione Onlus
Gocce d’Amore per i bambini dell’Africa
che raccoglie fondi per i bambini in Africa” 

DONO IL 5 X MILLE
così trasformo la mia dichiarazione dei 
redditi in un gesto di solidarietà!

a GOCCE D’AMORE per i bambini dell’Africa Onlus
indica nella tua dichiarazione dei redditi

il codice fiscale 92019850228

dona il tuo

Se vuoi partecipare alla crescita
dell’Associazione, offri un tuo contributo

con bonifico
UNICREDIT

Iban IT 54 J 02008 15203 000101 309208
Conto Corrente postale

001006213233

Gocce D’amore  – Segreteria cell. 331 6183583 – www.goccedamore.com

www.internationalwebpost.org

Gocce D’amore - associazione volontariato onlus - 84122 Salerno - Corso Vittorio Emanuele, 140


